



南条っ子 南条小学校だより

教育目標 **ともに学び、豊かな心で未来を切り拓く子の育成**

南条っ子は **進んで学ぶ子**
思いやりのある子
かいっぱいやりぬく子

令和6年5月13日発行
 第1号



～5月のさわやかな風について～

やわらかな若草色の木々が、日増しに大きく濃く枝葉を広げています。令和6年度、そして1学期のスタートから約1ヶ月がたちました。学校における児童の様子はまさに木々の成長を見ているようです。どの学年も、また全校児童すべての子どもたちが、確かに1ヶ月前とは違ったたくましさを感じさせてくれています。

○令和6年度「体育大会」近づく



天候の優れない日が続きましたが、10日（金）は快晴の下、グラウンドでの全体練習が始まりました。練習に先立って、体育主任から、「体育大会は、体育的な活動はもちろん、日々の生活や学習での学びの成果を発表する場。挨拶や歌声など南条っ子の良い姿をたくさんの方々に見てもらいましょう。」という話をしました。6年生を中心に各色の応援合戦の練習にも熱が入ります。環境整備として、全校でグラウンドの石拾いも行いました。

＜大会テーマ＞ **あきらめずに 全力全進 目指せ 優勝 南条っ子**
 赤組テーマ **優勝目指し 燃え上がり レッドキャット**
 青組テーマ **海の底から 飛び上がり 優勝カップにくらいつけ キラーホール**



当日はご来校いただき、お子様が一杯頑張る様子をぜひご覧ください。

○令和6年度PTA始動

4月20日（土）にPTA総会が開催されました。すべての議案が可決され、新役員の方々が就任し、新体制での活動が開始されました。6月のPTA奉仕作業を皮切りに、会員（保護者）の皆様にはたいへんお世話になりますが、家庭と学校が協力し、児童の健全な成長を願いながら活動を行っていきましょう。

＜新役員の紹介＞

PTA会長：奥村 航 様 PTA副会長：小谷 文也 様、丸岡 里美 様
 総務委員長：佐々木 誠一 様 総務副委員長：笛吹 和正 様
 広報委員長：林 渉 様 広報副委員長：岩本 逸郎 様
 校外安全委員長：山本 拓史 様 校外安全副委員長：山崎 遼 様

また、5月2日（木）には「南条郡PTA連合会」の総会が開催され、本校の奥村会長が、当会の会長に選任されました。なお、当会副会長は、河野小学校、今庄小学校、湯尾小学校から選出されています。併せてご協力をお願いいたします。

○令和6年度 第1回学校運営協議会開催

4月23日（火）に今年度第1回目となる学校運営協議会を開催しました。学校運営協議会は、学校運営や運営上必要な支援に関して協議する機関として、福井県ではすべての小中学校に設置されています。当日は、町教育委員会から本協議会委員の委嘱後、本校のスクールプランや年間行事計画について学校から説明を行い、その後、地域や家庭での子どもたちの様子について情報交換を行いました。

＜委員の紹介＞

奥村 航 様（委員長） 小谷 文也 様（副委員長）
 丸岡 里美 様（PTA副会長） 和田 幸江 様（社会教育委員）
 加藤 幹生 様（人権擁護委員） 内藤 恵美子 様（主任児童員）
 西山 幸和 様（南条っ子を見守る会会長） 田原 美和（校長）
 青木 晶子（教頭・事務局長） 岸本 由美子（教務主任） 以上10名

＜情報交換の主な話題＞

- ・生活指導について、子どもたちが話を聞く際の姿勢がとても良いと感じているので、続けて指導願いたい。
- ・学習指導について、環境等の影響によって学力の低下が懸念されるので、小中連携を図り学力向上への取り組みを期待したい。
- ・朝の集団登校について、列が乱れ安全上に心配がある時がある。また、新たにグリーンベルトが引かれた箇所がある。班長を中心に児童に指導する。
- ・悪天候時の対応について、今後、黄砂の影響や熱中症において活動時に配慮願いたい。なお、休校や始業時間等の変更については、これまで同様、変更時のみ連絡する。

○令和6年度南条小学校スクールプランについて

学校運営協議会で校長から説明を行い、承認された今年度のスクールプランを提示いたします。（裏面に掲載）ご覧ください。

＜説明＞

- ・南越前町の教育基本方針「人と文化を育むまちづくり」「ふるさとを愛する人づくり」をベースにする。
- ・新たに【目指す学校像】「児童が通いたい学校 教職員が働きたい学校 保護者や地域に頼りにされる学校」を掲げる。
- ・新たに【目指す教師像】「すべての人の『命』『人権』『願い』を大事に、真心と情熱をもって子どもたちをチームで育む教職員団」を掲げる。
- ・学年としての到達目標を目指しながらも、児童一人一人に応じた生活習慣や学習習慣が身につけられるようにする。
- ・ICT機器の活用に関して、使用を制限する「情報モラル教育」にとどまらず、デジタルの良き使い手となるための「デジタル・シティズンシップ教育」への転換を図っていく。

今回はお知らせや連絡事項が多くなってしまいましたが、今後は、保護者の皆様に学校の願いやお子様の成長の様子を伝える通信として機能できるよう努めてまいります。今後とも、どうかよろしく願います。

